



¡La Bolsa se expande en el interior!

Tagle: "El nivel empresario del interior es sorprendente".



El día martes 27 de noviembre de 2018 la **Bolsa de Comercio de Córdoba** firmó un convenio de asociación con la **Mutual AMCeCIS** de la Localidad de Río Tercero. El equipo de representantes de la entidad que viajó al interior estuvo compuesto por el **Presidente de la Bolsa de Comercio, Cr. Manuel Tagle**; el **Vicepresidente, Dr. Gerardo Amuchástegui**; la **Gerente General, Lic. Leonela Ferraresi**; la **Subgerente General, Lic. Josefina Sandoz**; el **Director del Instituto de Investigaciones Económicas, Dr. Lucas Navarro**; el **Director del Instituto PyME, Lic. Maximiliano Mauvecín** y el **Gerente de Avalos del Centro S. G. R., Lic. Ignacio del Boca**.

La jornada comenzó con una reunión de trabajo, en la cual el **Presidente de la Mutual AMCeCIS, Arq. Julio Carmignani**, mencionó las principales actividades que desarrolla la entidad y reconoció un gran compromiso con el empresariado de Río Tercero y la región, demostrando desde los inicios un importante potencial productivo.

Seguidamente, el **Cr. Manuel Tagle** remarcó que uno de los objetivos principales de la **Bolsa de Comercio** implica aumentar de manera constante la presencia de la institución en el interior de la

provincia. En este sentido, afirmó que *“el nivel empresario del interior es sorprendente”*. A lo que agregó: *“aflora permanentemente gente con iniciativa, capacidad e interés que está radicada en el interior y expande el éxito a todo el país”*.

La reunión concluyó con la firma de un convenio que formalizó la incorporación de la **Mutual AMCeCIS** a la red empresarial de la **Bolsa de Comercio de Córdoba**, en calidad de **Sponsor Platino**. La organización rioterцерense se mostró abierta a recibir el asesoramiento especializado de la **Bolsa de Comercio**, comprometiéndose a difundir los beneficios a sus asociados y al resto de las empresas de la región.

A su turno, representantes del **Instituto de Investigaciones Económicas** y de **Avaes del Centro S.G.R.** presentaron la disertación “Análisis de coyuntura económica del país” en el marco de un almuerzo con empresarios de Río Tercero y la región.



Sobre Mutual AMCeCIS

AMCeCIS es una entidad de más de 15 años de antigüedad, que reside en Río Tercero y nuclea distintas empresas del Departamento Tercero Arriba. Con un sistema de asociados, el principal ingreso de la organización proviene de las ganancias de préstamos a comerciantes, y del servicio de cambios de cheques diferidos. En los últimos tiempos, la Mutual desarrolló una infraestructura que le permitió consolidarse como uno de los polos empresarios más importantes del Departamento, habiendo cerrado su último balance con un superávit mayor a los 14 millones de pesos. Esta situación detenta su misión principal, que implica consolidarse como una asociación de ayuda y fomento empresarial relevante a nivel provincial.

En la actualidad, **AMCeCIS** prioriza la vinculación institucional, manteniendo lazos no sólo con entidades locales, como la Municipalidad de Río Tercero o el Centro de Empleados de Comercio, sino con otras organizaciones con alcance provincial como el Colegio de Arquitectos Regional 3, la Unión Industrial de Córdoba, la Federación de Centros Comerciales de Córdoba, y la Unión Industrial Argentina. En este marco, su vínculo con la **Bolsa de Comercio de Córdoba** implica mejorar su presencia en la provincia y dar a conocer el potencial productivo de la región.



Por último, el **Presidente de la Bolsa de Comercio** fue claro en sus intenciones y manifestó que la firma del presente convenio representa una de las estrategias concretas para expandir las actividades de la institución en el interior de Córdoba. En este sentido, el plan de vinculación tiene en vistas continuar aumentando la red empresarial, priorizando las ciudades de Villa María, Río Cuarto y San Francisco como próximos destinos.

